

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang telah diuraikan diatas, maka dapat ditarik kesimpulan terkait Upaya Dinas Tenaga Kerja dalam mengurangi angka pengangguran melalui Program Peningkatan Kesempatan Kerja di Kabupaten Kediri dilakukan melalui kegiatan :

1. Kegiatan Padat Karya Infrastruktur dengan memberikan dana bantuan yang berasal dari APBD yang digunakan untuk membangun infrastruktur sederhana yang melibatkan masyarakat desa sebagai pekerja dan berhasil memberi pekerjaan kepada 2.550 orang.
2. Kegiatan Bursa Kerja dengan mempertemukan antara pencari kerja dan perusahaan sebagai penyedia kerja di tempat dan waktu yang sama telah memberikan kontribusi dalam mengurangi angka pengangguran yang ada di Kabupaten Kediri dengan berhasil menyediakan 5.201 lowongan pekerjaan.
3. Kegiatan Fasilitasi Penumbuhan Wirausaha Baru dengan memberikan pelatihan kewirausahaan bagi masyarakat dengan harapan setelah diberikan pelatihan nantinya peserta bisa mempunyai usaha sendiri telah memberikan kontribusi terhadap pengurangan pengangguran yang ada di Kabupaten Kediri dengan memberikan pelatihan kewirausahaan kepada 300 peserta.
4. Kegiatan Bursa Kerja Mini dengan mempertemukan antara pencari kerja dan perusahaan sebagai penyedia kerja di tempat dan waktu yang sama telah

memberikan kontribusi dalam mengurangi angka pengangguran yang ada di Kabupaten Kediri dengan berhasil menyediakan 2.616 lowongan pekerjaan.

Berdasarkan penelitian yang telah dilaksanakan diketahui bahwa upaya-upaya yang dilakukan Dinas Tenaga Kerja melalui Program Peningkatan Kesempatan Kerja sudah berjalan dengan baik dalam mengurangi angka pengangguran di Kabupaten Kediri meskipun dalam pelaksanaannya terdapat beberapa kendala.

B. Saran

Berdasarkan hasil, pembahasan, dan kesimpulan penelitian, maka yang dapat penulis sarankan dalam penelitian ini adalah : .

1. Pihak Dinas Tenaga Kerja diharapkan bisa lebih tegas kepada perusahaan-perusahaan dalam meminta laporan hasil kegiatan Bursa Kerja dan Bursa Kerja Mini agar pencari kerja yang terserap dalam kegiatan ini bisa diketahui dengan jelas.
2. Pihak Dinas Tenaga Kerja diharapkan tidak hanya menunggu adanya laporan dari peserta tetapi bisa lebih proaktif dalam mencari informasi perkembangan dari setiap peserta kegiatan Fasilitasi Penumbuhan Wirausaha Baru agar apabila peserta mengalami kesulitan dan membutuhkan bantuan dapat diketahui dan dicari jalan keluarnya agar tujuan dari kegiatan ini yaitu agar peserta yang sudah mengikuti pelatihan bisa mempunyai usaha baru bisa tercapai.